



"2023, Año de Francisco Villa, el Revolucionario del Pueblo"

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas;
23 de octubre de 2023.

Lic. Ana Melina Zárate Valencia

Secretaria Técnica de la Secretaría de la
Honestidad y Función Pública
E d i f i c i o.

En respuesta a su Memorándum número SHyFP/ST/00299/2023 de fecha 04 de octubre de 2023, me permito rendirle mi informe de actividades de la Comisión a la Ciudad de San Cristóbal de las Casas, Chiapas, para atender las acciones correspondientes a la 2ª. Asamblea Ordinaria Región Sureste 2023 de la Comisión Permanente de Contralores Estados-Federación; realizada los días 19 y 20 de octubre del presente año, en mi calidad de Anfitrión del personal de la Contraloría del Estado de Campeche, el cual rindo de la siguiente forma:

Salida de esta ciudad Capital el 18 de octubre de 2023, con destino al Aeropuerto Internacional Ángel Albino Corzo, ubicado en el municipio de Chiapa de Corzo, Chiapas, a las 11:00 horas en mi vehículo particular. El vuelo de la delegación de Campeche, arribó a las 13:00 hrs. Una vez que arribaron al citado Aeropuerto, nos dirigimos a la ciudad de San Cristóbal de las Casas, Chiapas llegando a nuestro destino a las 14:00 hrs. dirigiéndonos al Hotel Plaza 79, ubicado en la Calle Francisco León, número 57, Barrio Santa Lucía. Procedieron a realizar el registro correspondiente y pasar a sus respectivas habitaciones. Una vez instalados, decidimos acudir al Restaurante Casa Utrilla para comer, posteriormente hicimos un recorrido por la Casa de la Enseñanza, Andador Real de Guadalupe y el Zócalo, ingresando al Museo de Chiapas el cual se ubica en el inmueble donde anteriormente fue la Presidencia Municipal. Una vez concluidas esas actividades, nos dirigimos al Hotel Plaza 79 para que el personal de la Contraloría de Campeche descansara y yo me dirigí al hotel Tierra Maya para realizar mi registro correspondiente.

El día jueves 19 de octubre, a las 09:00 hrs. pasé por el personal de Campeche para ir a desayunar al Restaurante La Diligencia, el cual se ubica en las afueras de San Cristóbal de las Casas, en dirección a Tuxtla Gutiérrez (carretera libre); una vez concluido el desayuno, como a eso de las 12:00 hrs. visitamos el mirador ubicado en la Iglesia del Cerrito. Posteriormente visitaron el jardín de la Iglesia de la Virgen de la Merced y Justo Juez. Luego del recorrido en el citado lugar, nos dirigimos a la Casa de la Cultura del Carmen, visitamos también la Iglesia de nuestra señora del Carmen e hicimos un recorrido a pie sobre el andador del Carmen. En dicho andador, acudimos a la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Chiapas, conocieron la Plaza San Agustín y visitamos el Restaurante La Galería, donde pudieron apreciar diversas artesanías y degustar postres. Terminando ese



"2023, Año de Francisco Villa, el Revolucionario del Pueblo"

recorrido, llevé al Hotel Plaza 79 a la Contralora de Campeche, pues me comentó que quería estar en el Hotel a la hora en que se comunicara la Mtra, Liliana con ella pues irían a comer. Así que el Secretario Técnico de Campeche y yo fuimos a comer al Restaurante El Fogón de Jovel, el cual se ubica en el centro de San Cristóbal de las Casas. Una vez que terminamos de comer, lo conduje al Hotel Plaza 79, pues a las 18:30 hrs. tendría una reunión con el resto de los Secretarios Técnicos de la Región Sureste y personal de la CPCE-F. A las 20:30 hrs. dio inicio el coctel de bienvenida en la Terraza del Hotel Plaza 79. Concluyendo mis actividades como anfitrión ese día.

El día viernes 20 de octubre, posterior al desayuno que se otorgó a las personas invitadas dentro del Hotel Plaza 79, se llevó a cabo la 2ª. Asamblea Ordinaria Región Sureste 2023 de la Comisión Permanente de Contralores Estados-Federación en las instalaciones del mismo hotel. Una vez concluidas las actividades oficiales, procedimos a la comida que se llevó a cabo en el Restaurante del mismo hotel. En punto de las 16:00 hrs. trasladé a las personas de la Contraloría de Campeche al centro de la ciudad de San Cristóbal de las Casas, para realizar un recorrido por sus calles, además pudieron apreciar el Mercado de Dulces y Artesanías. Una vez concluido el recorrido, nos trasladamos al Hotel Plaza 79, pues a las 19:00 hrs. a nuestros invitados se les brindaría un recorrido por las principales calles y barrios de San Cristóbal de las Casas en un vehículo turístico. Culminado el recorrido turístico, nos trasladaron a las instalaciones del Hotel Plaza 79 para que pudiéramos descansar.

El sábado 21 de octubre, a las 06:00 hrs. en el Lobby del Hotel Plaza 79, me reuní con el personal de la Contraloría de Campeche, luego de que hicieron el check out, para trasladarlos al Aeropuerto Internacional Ángel Albino Corzo, llegando a las 07:00 hrs. a dicho Aeropuerto, su vuelo de regreso estaba programado a las 08:26 hrs. por lo que en tiempo, pudieron llegar al abordaje. Culminé mis actividades como anfitrión.

Sin otro particular, reciba un cordial saludo.

Atentamente

Lic. Juan Manuel Yong Vázquez

Auditor B

C. c. p. Mtro. Joel Pereira Hernández. Jefe de la Unidad de Apoyo Administrativo. Para su conocimiento:
Archivo/minutario.

